

JIS.CO.ID

"Polsek Cianjur Kota Gencar Sumbang Himbau Kamtibmas: Masyarakat Wujudkan Lingkungan Aman Bersama"

Cianjur - CIANJUR.JIS.CO.ID

Nov 15, 2023 - 05:04



Polres Cianjur POlda Jabar - Dalam upaya menciptakan rasa aman dan kondusif di wilayahnya, Personel Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Sumbang Himbau Kamtibmas pada Rabu, 15 November 2023. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cianjur

Kota, memberikan statemen dan memberikan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan ini.

Dalam statemenya, Kapolsek Cianjur Kota menyatakan bahwa kegiatan sambang himbau kamtibmas dilaksanakan sebagai bagian dari upaya Polsek Cianjur Kota untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat. "Melalui kegiatan ini, kami tidak hanya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, tetapi juga bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi dan kebutuhan masyarakat," ujar Kapolsek.

Personel Polsek Cianjur Kota menyambangi berbagai titik strategis di wilayahnya, seperti pemukiman warga, pusat perbelanjaan, dan tempat keramaian lainnya. Mereka memberikan himbauan terkait pencegahan kriminalitas, mengingatkan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat, serta memberikan informasi-informasi terkait keamanan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Cianjur Kota. "Kegiatan sambang himbau kamtibmas ini mencerminkan komitmen Polsek Cianjur Kota dalam menjaga dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kerjasama yang baik antara polisi dan warga sangat penting untuk mewujudkan hal tersebut," ungkap Kapolres.

Respon dari masyarakat terhadap kegiatan ini cukup positif, menunjukkan bahwa upaya Polsek Cianjur Kota dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat telah membuahkan hasil. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat membangun kepercayaan dan kerjasama yang lebih baik demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```